

ABSTRAK

MOCH YUSUF FAJAR KURNIAWAN, 18.110075

**PENGARUH DAMPAK KESELAMATAN DAN KESEHATAN (K3),
KOMPENSASI DAN LINGKUNGAN KERJA FISIK TERHADAP
PRODUKTIVITAS KARYAWAN DI PT NAJATIM DOCKYARD**

Skripsi : Progam Studi Ilmu Administrasi Bisnis, 2022

**Kata Kunci : keselamatan dan kesehatan (K3), kompensasi, lingkungan
kerja fisik dan produktivitas karyawan**

Ribuan kecelakaan kerja terjadi setiap tahun, yang menyebabkan kematian, kerusakan properti, dan penghentian produksi. Menurut Jamsostek, pada tahun 2007 terjadi 65.474 kecelakaan yang menewaskan 1.451 orang. 5.326 orang cacat permanen dan 58.697 luka-luka

Penerapan Keselamatan dan Kesehatan Kerja meningkatkan efisiensi dan produktivitas kerja. mengurangi kecelakaan dan penyakit akibat kerja, serta membebaskan mereka dari penyakit. Kecelakaan kerja tidak hanya menimbulkan kematian dan kerugian harta bjhfenda bagi pekerja dan pelaku usaha, tetapi juga mengganggu seluruh proses produksi dan merusak lingkungan, yang dapat berdampak pada masyarakat luas . Dalam penelitian ini akan mengidentifikasi pengaruh dampak keselamatan dan kesehatan (K3), kompensasi dan lingkungan kerja fisik . Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan metode *random sampling* kemudian dihitung menggunakan rumus *Slovin*. Sampel yang diambil sebanyak 50 responden. Metode yang digunakan yaitu kuantitatif deskriptif dengan analisis data regresi linier berganda. Hasil dari data penelitian ini bersifat valid dan reliable. Pada uji asumsi klasik data berdistribusi normal, tidak terjadi gejala heteroskedastisitas, multikoloniaritas dan autokolerasi. Untuk uji hipotesis, variabel keselamatan dan kesehatan (K3) berpengaruh secara signifikan terhadap produktivitas karyawan dengan nilai t-hitung sebesar 4,106 lebih besar dari t-tabel 1,661 dan tingkat signifikan $0,00 < 0,05$, untuk variabel kompensasi berpengaruh secara signifikan terhadap produktivitas karyawan dengan nilai t-hitung sebesar 3,754 lebih besar dari t-tabel 1,661 dan tingkat signifikan $0,00 < 0,05$, untuk variabel lingkungan kerja fisik berpengaruh secara signifikan terhadap produktivitas karyawan dengan nilai t-hitung sebesar 3,876 lebih besar dari t-tabel 1,661 dan tingkat signifikan $0,00 < 0,05$ Serta variabel keselamatan dan kesejatan (K3), kompensasi dan lingkungan kerja fisik secara simultan berpengaruh terhadap produktivitas karyawan PT Dockyard Najatim dengan nilai f-hitung $137,089 > f\text{-tabel } 3,09$ dan nilai signifikansi $0,00 < 0,05$.